

Oscar Lopez Rivera se dit très satisfait de sa visite à Cuba



La Havane, 27 nov. (RHC).- Oscar Lopez Rivera, leader indépendantiste portoricain, a terminé ce dimanche une visite de 15 jours à Cuba. Dans des déclarations à la presse il s'est ainsi référé à sa visite chez nous.

«Elle a été plus heureuse, plus intense et beaucoup plus gratifiante que je n'espérais.»

Oscar Lopez Rivera qui a injustement purgé presque 36 ans de prison aux États-Unis a remercié le peuple cubain de son appui à la campagne pour sa libération et pour son accueil.

Fernando Gonzalez, président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, l'un des 5 anti-terroristes cubains qui ont également purgé de lourdes peines aux États-Unis et qui a partagé une cellule avec le leader portoricain, a pris congé de lui à l'aéroport international José Marti de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/148572-oscar-lopez-rivera-se-dit-tres-satisfait-de-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba